## THEMENTIPP









Warum wurde ein hilfloser älterer Herr im Krankenhaus so vernachlässigt?

## **TEASER**

Liebevoll unterstützten Ehefrau und Tochter den 81jährigen Mann aus Schermbeck, der unter Demenz leidet. Trotz der Krankheit konnte er seinen Alltag noch sehr gut selbst bewältigen. Als ein Arzt bei ihm weißen Hautkrebs am Kopf feststellte, musste der Rentner zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus (Duisburg). Im Krankenhaus sollte ein Chirurg die betroffene Stelle operativ entfernen. Er stellte während des Eingriffs allerdings fest, dass ein weitaus größerer Bereich entfernt werden musste. Schlussendlich fehlte dem Mann ein tennisballgroßes Hautstück, weshalb er eine Transplantation benötigte. Der nur für kurze Zeit geplante Krankenhausaufenthalt zog sich immer mehr in die Länge. In dieser Zeit wurde der hilflose des Krankenhauspersonals vernachlässigt. Die traumatischen Erlebnisse aus dieser Zeit führten zu einer massiven Verschlechterung seines Gesundheitszustands. Seither ist er zum Pflegefall ohne jegliche Lebensqualität geworden.



@medizinrecht



o @medizinrecht\_diehl

